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Sanierung Grundschule Westerhüsen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nach der Schließung der Grundschule Fermersleben durch Stadtratsbeschluss vom 24.06.2010 
ist klar, dass die sanierte Grundschule Salbke mit den vereinigten Schulbezirken 
Fermersleben und Salbke ausgelastet ist. Die Stadt gibt als Größenordnung für die Sanierung 
1,2 Mill. € an, wobei offen ist, wie sich diese Summe berechnet. Die Grundschule 
Westerhüsen wird weiter zu betreiben sein. Daher ist nun die Frage nach der künftigen 
Nutzung insgesamt zu stellen und nicht nur nach der Reparatur der Fenster (siehe dazu 
Anfrage F0136/10 der FDP-Fraktion).  
 
Wir fragen daher an  
 

1. Was plant der Oberbürgermeister in Bezug auf die Nutzung der Grundschule 
Westerhüsen? Welche Maßnahmen sind konkret vorgesehen und in welchem 
Zeitraum? 

 
2. Wie viel Energie(kosten) könnte/n künftig eingespart werden, wenn jetzt entsprechend 

der geltenden energierechtlichen Vorschriften (Dach, Fassade und Fenster) saniert 
werden würde? 

 
  
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen.  
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Stadtrat  
 




